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承　認　534．6．27

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内
電　話　0235朗7711

N。．，10971981．3．3（火）（暗）

早坂重雄君　生命保険　酒田東R．C

斎藤吉雄君　陶管設備
八幡慶二君　建　　設
足達一見君　能率事務

◆ゲスト　紹介

エ　テバリ　君　米山奨学生

ジェームス君　交換学生

鶴岡西R．C
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◆誕　　生　　視
◎会員誕生

金沢春雄君、小松広穂君、皆川英二君、中野清吾君、斎藤栄作君、佐藤昇君、
佐藤忠君、手塚林治君、石塚敏彦君

④奥様誕生
早坂保江様（徳治）、石川徳江様、板垣智恵子様、嶺岸豊子様、中村邦子様（真）、
野村初枝様、斎藤貢様（栄作）、佐藤晴子様（衛）、高橋多恵子（良士）、
高岸富士枝様、石塚綾子様

◆　皆　出　席表彰

㊥年間皆出席　▲
8年間皆出席
5年間皆出席
4年間皆出席
3年間皆出席

6）2月125％出席

嶺　岸　君

◎2月100％出席

秋野君、阿蘇君、
石川君、石黒君、

板垣俊次君
迎　田　　稔君
菅原辰吉君
川村徳男君

1名

51名

池田（弘）君、張君、藤川君、早坂（源）君、飯自君、今野君、
佐藤（陸）君、板垣（俊）君、板垣（広）君、市川君、風間君、川

村君、黒谷君、小松君、三浦君、三井（徹〕君、三井（賢）君、三井（健）君、村井
君、迎田君、本山員、森田君、中江君、中野君、西海君、野村君、小野寺君、
佐藤（昇）君、佐藤（忠）君、佐藤（順）君、佐藤（衛）君、佐藤（友）君、横田君、新
穂君、菅原君、菅君、鈴木（善）君、鈴木（弥）君、高橋（正）君、高岸君、丹下君、
手塚君、富樫君、上野君、内山君、山口君、吉野君

慧H t長
嶺岸光吉君

◎56年7月24日～7月31日　鶴岡ユネスコ台湾キャンプの実施について

鶴岡ロータリークラブと台車港区ロトークリークラブが後援する事に決定致しま

した。この準備打ち合せのため国際青少年交換委員長の黒谷君が訪台すること
になりました。黒谷君のご芳志に対して感謝申し上げます。

＠3月1日から国際ロータリー東京支社が開設されました。新事務所が決定する
まで東京文献事務所内に開設されました。

東京都港区南青山ト1－1新青山ビル西館11階1157号室

文献東京事務所内　〒107　事務局長　軸冬　　忠氏
◎ェテバリ、エスマイル君も3月をもちまして奨学期間終了となります。エテバ

リ君のカウンセラーの石黒君に感謝状が送付されて参りました。28日薫君と
エテバリ君の送別会を有志によって開催致し最後の親睦と友情を深め合うこと

が出来ました。

尚、両君にはクラブより御殿まりを差し上げました。



佐藤　　衛君

（9会報到着一郡山R．C

◎認証状伝達式ご案内
第260地区　茅野R．C　5月10日

第253地区　川俣R．C　6月21日

◆新人会員紹介 佐藤順二君

氏　名　　石塚敏彦氏　大正15年3月20日生

自　宅　　道形字宝田122

勤務先　　遣形字宝田77－1TEL　24－1140

会社名　　鶴岡アパレル㈱社長　　縫製業　男物スラックスを製造す

学　歴　　福井工専（旧制）卒業　現在の福井大学
職　歴　　S25～S28　大洋染色精練㈱

S29～S43　東レ㈱大阪本社

S43～S54　枚文産業㈱

S54～現在　鶴岡アパレル㈱

資　格　　公害防止管理者
趣　味　　音楽（両方）
ご家族　　奥様　石塚綾子様　昭和2年3月9日生

長男　石塚義一様　昭和24年1月19日生　常務取締役
ご結婚　　昭和21年11月9日

′◆　エテバリ君お別れの挨拶

去る2月28日には送別の宴を開いて下さり有難く厚くお礼申し上げます。皆

様のご親切と長い間友として受け入れて下さった事に深く感謝申し上げます。

留学中皆様から寄せられたアドバイスで無事目的を終える事が出来ました。こ
の間母国イランは政情の不安がありましたが私は何の不安もなく日本で勉強出

来た事感謝でいっぱいです。帰国後はここで学んだ事を活かして皆様の期待に
沿うよう努力し、ご恩返しするつもりです。

上記のような挨拶が流暢な日本語でなされました。

◆会員スピーチ　　　　　　　　　　　　　　　　高橋正太郎君

昨年春、鶴岡商工会議所の求めで鶴岡の発展を実現するため鶴岡発展構想委
員会ができ、今年の1月にその中間報告が商工会議所の風間会頭宛に答申され
た。この12月には最終の答申がある。その委員会のメソ／ミーほ委員長の結城清

吾先生（高専教授）で計7名である。私はそれを聞き、又報告書を拝見して大
きな感動を覚えた。すぼらしい発想である。そのうち幾つかを申し述べる。



1．美しい鶴岡をつくるための計画

A．清らかな水一自然を生かす。

赤川、内川の河川公園をつくる。
B．市民の森の建設一森は10年20年では実現不可能である。

子孫に残す大事業であること、森の建設位置、市民の入学、成人、結婚など
など時に安い苗木の提供により植樹をするなど一鶴岡市の「木」「花」の決

定等…。

C．花咲き誇る鶴岡一公園にバラ、ボタン、・シャクヤク、つつじ園などの花園

をつくる。

各町内会の花壇コンクール…。

D．文化遺産の保護と景観条例一由緒ある地名まで変更した－家中新町、馬場

町…。

地方の時代などと云われる時代に東京志向の名残りで銀座通りなどほ思い切

って、例えば月山通りなどはどんなものか川。

風間慶三さんの馬場六駐車場、商店街は古いttのれん”の店を示す配慮が何

もない。

私達の町鶴岡を美しい町とするため皆んなで景観には関心を払う必要がある。
歴史的風致地区の設定など。

次に商店街の問題を提起している。
鶴岡の中心的都市機能が非常に不備である。その一部を朗読すると「10万都

市・鶴岡の中心街は銀座通りに生活する商業者だけの市街ではない。それは住
み良い鶴岡をつくるため中心市街地の再編整備を行なうべきと云う市民の共通
の願いでもある。」と書いてある。私はそこの住民であり、商業者であるために

も頭の痛い思いがする。

そして中心市街地の道路。交通網及び駐車場施設、緑地、公園、街路樹、広
場など環境施設、娯楽及び文化的施設の整備など街区の再編成の必要性を説い
ている。そして鶴岡の中心街は駅前とは違い、鶴岡の「お座敷」なのであるか

ら城下町鶴岡の都市機能のデザインが望ましいと結んでいる。

以上の要旨でスピーチがあり、その後銀座商店街の事にふれ、その立地、会

員数、売場面積、業種等々。又駅前開発との関連について数字を上げて説明が
なされた。

前回出席率

修正出席数

確定出席率

栗谷君一山形R．C

秋野君、風間君、村井君、迎田君、森田君、

中野君、玉城君一鶴岡西R．C


